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1.  Hegi wächst weiter. Mit welchem Schülerwachstum auf Sekundarstufe wird in den 
 nächsten 20 Jahren gerechnet? 
 
2.  In welche Schulhäuser werden die Oberstufenschüler aus Hegi heute eingeteilt und 
 wo können sie in den nächsten 20 Jahren die Schule besuchen? Wie wird die 
 Einhaltung der maximal zulässigen Schulweglängen sichergestellt? 
 
3. Ab welchem Jahr ist voraussichtlich ein weiteres Oberstufenschulhaus in «Winterthur 
 Ost» notwendig? Wie weit sind die Pläne dafür fortgeschritten? 
 
4.  Gibt es Pläne für ein Oberstufenschulhaus in Hegi selber? Wie weit sind diese 
 gediehen? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


